ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD Y CONCILIACIÓN

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN Y DEL DEPORTE

En videoconferencia a través de google meet se reúnen el 18 de noviembre de 2024 a las 10.00 horas en primera convocatoria, previa citación por correo electrónico, los miembros expuestos a continuación: Dª. Tamara Ramiro Sánchez (Coordinadora de la Comisión), D. Adrián Segura (representante del PDI), y Dª. Carmen Rodríguez (representante del PDI), excusan su ausencia, D. Juan Carlos de la Cruz Campos (secretario de la Comisión), D. Rafael García Rodríguez (representante del alumnado y D. Ángel Hierro Moreno (representante del PAS).

Se tratan los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Aprobación, si procede del acta de la sesión del 11 de abril de 2024.

Se aprueba por unanimidad.

 Informe, debate y aprobación, si procede, del fallo por parte de los miembros del jurado del IV Concurso "FAEDUMEL por la igualdad" así como de la fecha de entrega de los premios del citado concurso.

Se aprueba el fallo del IV concurso "FAEDUMEL por la igualdad" con la selección de las 3 fotos premiadas (PRIMER PREMIO: La figura de la mujer en las Fuerzas Armadas. Naira Esther Baouti Salido y Víctor Gómez Vivancos; SEGUNDO PREMIO: Ellas también protegen. Yasmina Mohamed Mohamed; TERCER PREMIO: Misma esencia, distinto reflejo. Yousra Hammouti Ezzouaghy.) y un total de nueve fotografías propuestas en la actual edición para el Calendario 2025 de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte. Además, debido a la falta de propuestas para completar las 12 fotografías del calendario, se decide por unanimidad incluir las 3 fotografía ganadoras de las tres ediciones anteriores. La fecha de entrega de premios se realizará en la semana del 25N aproximadamente.

3. Informe, debate y aprobación, si procede, de propuestas sobre actividades del primer semestre del curso 2024-2025.

Con respecto al 25N, Día contra a eliminación de la violencia contra la mujer, la coordinadora de la comisión propone realizar la emisión de cortos sobre la violencia de Género, con un posterior coloquio y debate sobre los mismos en diferentes días para aumentar la participación de la comunidad universitaria: se cierran las fechas del día 28 de noviembre de 11-13h en el aula 22 (coordinado por Tamara Ramiro) y el 29 de noviembre a las 9h en el aula 23 (coordinado por Carmen Rodríguez), a la espera de confirmar más fechas por parte de Adrián Segura.

Para el día 11 de Febrero, día de la mujer y la niña en la ciencia, se propone lanzar una campaña de propuestas sobre Mujeres pioneras en la ciencia a toda la comunidad universitaria, que posteriormente se expondrán en la facultad. Se pretende hacer poster con biografías sobre Mujeres y Ciencia. Dado que es periodo de exámenes, se decide lanzarlo para le segundo semestre de manera que se pueda aumentar la participación.

4. Ruegos y preguntas

No procede.

Finaliza la reunión a las 10:34h.

Melilla, 18 de noviembre de 2024

La coordinadora de la Comisión de Igualdad y conciliación

Fdo. Tamara Ramiro Sánchez